

PRESSEINFORMATION

11 Auszubildende und 2 duale Studenten schließen Lehrzeit bei der ALOIS KOBER GMBH erfolgreich ab Freisprechungsfeier bei der AL-KO Fahrzeugtechnik

Kötz, Oktober 2018

Elf Auszubildende und zwei duale Studenten haben ihre Lehrzeit bei der AL-KO Fahrzeugtechnik erfolgreich abgeschlossen und blicken stolz in ihre berufliche Zukunft. Im Rahmen der traditionellen Freisprechungsfeier würdigte das Unternehmen das Engagement und die herausragenden Leistungen der Nachwuchskräfte. Bei der Feierstunde, an der Vertreter des Managements, des Betriebsrats, des Personalwesens und die Ausbilder der jeweiligen Ausbildungsberufe teilnahmen, beglückwünschten Gero Neumeier (Geschäftsführer / CFO AL-KO FZT) und Waldemar Zachwey (Betriebsrat AL-KO Fahrzeugtechnik) die Absolventen.

"Wir haben auch in diesem Jahr wieder sehr erfolgreiche Absolventen. Darauf sind wir stolz", betonte Gero Neumeier. "Als innovationsführendes Unternehmen sind wir bestrebt, unseren hohen Qualitätsstandard auch weiterhin durch gute, selbst ausgebildete Mitarbeiter sicherzustellen. Die fundierte Ausbildung ist eines unserer Qualitätsmerkmale und macht uns als verantwortungsvollen und zukunftsorientierten Arbeitgeber attraktiv. Heutzutage ist die erfolgreiche Ausbildung für junge Menschen auch eine gute Basis, um über Fort- und Weiterbildung im Unternehmen und über den 2. Bildungsweg ihre Karriere weiter zu gestalten. Auch hier bieten wir ein umfangreiches Angebot und kooperieren unter anderem mit Hochschulen und Bildungsanbietern."

Ihre Ausbildungszeugnisse haben erhalten: Eva-Maria Steinbacher, Alexander Schuster, Lucas Baumeister, Luca Kindermann (Industriekaufleute), Catherina Harder, Martin Steeger (Duale Studenten BWL-Industrie), Patrick Anders, Mustafa Baysal, Jonas Walter, Mert Yildirim (Maschinen- und Anlagenführer), Dominik Reisch (Fachkraft für Lagerlogistik) und Abdurrahman Tag und Ethem Ucar (Verfahrensmechaniker).



Bildunterschrift:

Die ausgelernten Auszubildenden mit Vertretern des Managements, Personalwesens, Betriebsrates sowie den jeweiligen Ausbildern der AL-KO Fahrzeugtechnik.

Bild: AL-KO Fahrzeugtechnik

Presse-Rückfragen richten Sie bitte an:

ALOIS KOBER GMBH Thomas Lützel

 Ichenhauser Str.14
 Fon: +498221 97-8239

 89359 Kötz
 Mobil: +491709252099

 thomas.luetzel@alko-tech.com

AL-KO im Internet: www.alko-tech.com

Die ALOIS KOBER GMBH

1931 gegründet, ist die AL-KO Fahrzeugtechnik heute ein global agierendes Technologie-Unternehmen mit rund 30 Standorten in Europa, Südamerika, Asien und Australien. Mit hochwertigen Chassis- und Fahrwerkskomponenten für Anhänger, Freizeitfahrzeuge und leichte Nutzfahrzeuge steht AL-KO für beste Ergonomie und Funktionalität, höchsten Komfort sowie Innovationen für mehr Fahrsicherheit. Ausgefeilte Innovationsprozesse prägen das Unternehmen, das diesbezüglich mehrfach ausgezeichnet wurde.

AL-KO Fahrzeugtechnik und Dexter Axle sind seit Ende 2015 unter DexKo vereinigt. Diese Kombination ist weltweit größter Hersteller von Anhängerachsen und Chassis-Komponenten im leichten Segment. DexKo Global Inc. erwirtschaftet einen Umsatz von über 1,5 Milliarden US-Dollar.